

La Fundación de Eficiencia Energética f2e elige gerente - Mediterráneo - 02/03/2016



►►Victor José Gaceta Beltrán.

NOMBRAMIENTO

La Fundación de Eficiencia Energética f2e elige gerente

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunidad Valenciana (f2e), de la que son patronos BP, el Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Jaume I, ha nombrado al castellonense Victor José Gaceta Beltrán como nuevo gerente de la institución, cuyo objetivo es impulsar la formación, la concienciación social, el apoyo al desarrollo de iniciativas empresariales y promoción de proyectos de innovación dirigidos a lograr una mayor eficiencia energética en la Comunitat.

El nuevo gerente ha ostentado puestos de responsabilidad en empresas relacionadas con la construcción y la eficiencia energética. Ha sido manager de operaciones y mantenimiento fotovoltaico en la multinacional Isolux Corsán -en Italia y Reino Unido-, y ha desempeñado las funciones de ingeniero de proyectos en diversas empresas. Gaceta Beltrán es graduado en Ingeniería Técnica Mecánica por la UJI y cuenta con un gran número de títulos internacionales. ■■
